

# Un riego de emergencia que salvará el verano

El embalse de García Antón recibe agua del Júcar para garantizar la cosecha de uva de mesa

E. G. B. | 24.06.2015 | 03:55

El portavoz de la Junta Central de Usuarios dice que los 15 hm<sup>3</sup> permitirán reservas para el otoño.

**El riego de emergencia de 15 hectómetros cúbicos que asegurará la producción de uva de mesa y los cultivos del norte de Elche** esta temporada ha comenzado a llegar al embalse de José Ramón García Antón, según celebró ayer el presidente de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique, Ángel Urbina, portavoz asimismo de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó. «Aunque en el Plan Hidrológico del Júcar todavía estamos negociando el equilibrio financiero entre el agua de abastecimiento y de regadío, se firmó un acuerdo la semana pasada para traer 15 hm<sup>3</sup> de riego de socorro para la zona de Medio y Bajo Vinalopó (Aspe, Hondón, Agost, Monforte, San Enrique...) sobre todo para salvar la cosecha de uva de mesa y la zona norte de Elche», planteó.



Un riego de emergencia que salvará el verano

[Fotos de la noticia](#)

Así, el representante de los regantes sostiene que «**se va a poder regar todo el verano** tranquilamente y dejar llenos para otoño los embalses de José Ramón García Antón (450.000 m<sup>3</sup>), el de San Enrique (100.000 m<sup>3</sup>), y otros embalses comunes (otro en la zona del Toscar, en Monóvar, con 1 hm<sup>3</sup>, en el que le corresponde una parte a SAT)... dejaremos una reserva estratégica de agua en todos los embalses que podamos para aguantar el invierno».

Sobre la calidad del agua, Urbina considera que «es del Azud de la Marquesa pero en esta época del año tiene **mayor calidad**, porque encima está el embalse de Tous, que tiene que estar cada 1 de octubre al 30% para poder acoger las avenidas de lluvia, por lo que ahora se desembalsa al Júcar para dejarlo prácticamente vacío».